

Zaldibar duplica los socios de la biblioteca con su nueva sede

El pasado mes de mayo, la nueva biblioteca de Zaldibar abrió sus puertas en la céntrica calle Euskal Herria. Desde entonces, sus responsables han visto cómo se ha ido incrementando el número de socios hasta llegar a la cifra actual de 800, el doble que los que disponían de carnet en las anteriores instalaciones.

La habilitación del nuevo centro costó alrededor de 33.000 euros y tiene un espacio que duplica el anterior. Con una superficie de 170 m², la nueva biblioteca está repartida en tres zonas, cada una de ellas con material adecuado a diversas edades. Los más pequeños disponen de un área exclusiva y los adultos cuentan con un lugar donde pueden relajarse con sus novelas favoritas. También está la zona wifi, muy demandada por los estudiantes, con cuatro ordenadores portátiles para navegar por la red, con la posibilidad también de imprimir y fotocopiar documentos. Los libros ocupan el mayor espacio con un total de 13.917 volúmenes que se distribuyen por las estanterías y la biblioteca cuenta también con un extenso archivo en el que se almacenan 1.458 DVD y 720 cedés.

La nueva biblioteca de Zaldibar recogió el relevo del anterior local y a pesar de que las instalaciones poco tienen que ver con las anteriores, el centro sigue trabajando en la misma línea para despertar la pasión por la lectura. A lo largo del año seguirá organizando diversas actividades de ocio relacionadas y dirigidas al fomento de la lectura como charlas con escritores, sesiones de cuenta cuentos o concursos de lectura. Actividades que animen a los habitantes de Zaldibar a sumergirse en el mundo literario.

El centro de lectura, subrayan responsables municipales, está teniendo una gran aceptación entre los vecinos del municipio, que no dudan en acercarse a las nuevas dependencias para disfrutar de sus servicios 'grandes y pequeños encuentran en este lugar un punto de encuentro con los libros y otras actividades de ocio relacionadas con ellos'.

Esperando la apertura

La apertura de esta nueva sede ha costado más de lo previsto y los zaldibartarras han tenido que esperar. Visto el resultado final, apuntan los vecinos, la espera ha merecido la pena. Pero el reconocimiento a las nuevas instalaciones y a la labor de la biblioteca va más allá del realizado, y recibido, por los vecinos del municipio. La biblioteca de Zaldibar se suma de esta manera a la oferta de nuevas bibliotecas de la comarca, equipadas de la última tecnología y con una amplia oferta bibliográfica, audiovisual y de hemeroteca al servicio de los usuarios.

Las necesidades y aficiones de las personas han ido cambiando, y las bibliotecas de la comarca, entre ellas las de Zaldibar, se han amoldado a los tiempos, ofreciendo a los usuarios unas infraestructuras modernas y vanguardistas que, en muchos casos, hacen de ellas verdaderos salones de lectura.